

Cette assurance nous la portons constamment en nos cœurs, mais aujourd'hui elle se fait plus sensible et plus consolante. A ce mot de Pâques, le passé si plein des miséricordes de Dieu et des merveilles de sa puissance se dresse radieux devant nous pour éclairer l'avenir et nous donner la plus sereine confiance sur l'issue des luttes du présent.

Au renouvellement d'espérance qu'elle apporte à la société chrétienne, à l'Eglise catholique, la fête de Pâques ajoute la joie pour toutes les âmes qui sont dociles aux inspirations de l'Esprit-Saint. C'est pour elles l'aurore d'un jour plus pur et plus serein, le commencement d'une existence renouvelée par la réception des sacrements ; c'est l'annonce de la délivrance définitive du péché et des misères qu'il engendre, la promesse de la résurrection du corps et de la glorification de l'âme dans les splendeurs du ciel pour l'éternité.

Puisonz aujourd'hui largement à cette double source de bonheur : la sainte joie et les saintes espérances. Loin de nous en un tel jour toute pensée de découragement. *Alleluia*, écho de la béatitude céleste, vient se placer sur nos lèvres ; qu'il descende au plus profond de nos cœurs pour les faire tressaillir sous le double sentiment qu'il a apporté à tant de millions d'âmes durant le cours de tant de siècles.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Mercredi dernier Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction de la nouvelle chapelle de l'externat du Sacré-Cœur à Montréal et a consacré l'autel.

Sa Grandeur était assistée du révérend père Hudon, supérieur des jésuites. M. l'abbé Martin de l'archevêché agissait comme maître des cérémonies. Plusieurs prêtres étaient présents à cette cérémonie.

Les fidèles ont assisté en foule dans toutes les églises aux offices de la semaine sainte.

La visite des églises a été faite le jeudi saint par toute la population, circulant sans bruit dans les rues, s'agenouillant et priant devant les repositoirs brillamment décorés.

Le vendredi saint les églises ont été également remplies tant pour assister aux offices du matin, entendre la prédication de la passion que pour faire le chemin de la croix.

Même affluence le samedi saint aux offices de ce jour, offices qui, psaumes, leçons tirées des Prophètes et des Pères, cantiques, litanies et cette incomparable symbolique de la *bénédiction des fonts*, parlent à notre entendement et à nos sens de tout ce qui regarde la vie spirituelle, et de tout ce qui est de la vie naturelle.

L'office entier du samedi saint est un abrégé merveilleux de l'universalité ou de la catholicité de notre religion.